«Tamás podremos tener resignación ante la injusticia

ACONSEJA LA GUERRA CONTRA EL

Pakistán

Las palabras del mahatma causan sensación en los medios oficiales

Nueva Delhi, 27.—Todos los contra él. Nadie quiere la gue periódicos indios publican con gran preeminencia, en primera sejar resignación ante 'a mjus plana, una declaración del Mahatma Gandhi, durante una ce remonia de rogativas por la paz,



Esta intemperancia por parte de un hombre universalmene fa cemonia de rogativas por la paz, en la que por tercera vez en los últimos tiempos, empleó la pala bra "guerra".

Gandhi, dijo:

"Aunque s'empre hemos sido enemigos de la guerra si no hay otro mecióo de lograr que el Pakistan haga justicia, renuncie a sus pertinaces errores y deje de despreciar al Gobjerno hindú. Debemos emprender la guerra su página siete.—EFE.

Año XIV.—Número 4.017. CEUTA DOMINGO 28 DE SEPTIEMBRE DE 1947, Precio 50 centimos

EPIDEMIA DE COLERA EN

PUEBLO ESTA **ATEMORIZADO**

ACUSAN A INGLATERRA DEHABERLA PROMOVIDO

Londres, 27.—La primera expedición de sucro contra la cólera que envía el Gobierno británico a Egipto ha salido por vía aérea de Lindres para E Gairo. La compañía de aviación rios valorados en nuevo mil dóleros. via aérea de Lindres para E mil cairo. La compañla de aviación rios fos fos direc do para transportar gratul- El

Nuevas expediciones saldrán en avión mañana domingo, el funes y el martes, con la cooperación del Ministerio de Sanidad, que ha facilitado la obtención dos tomeladas y media de vacu-

Washington, 27.-En respues-ta al llamamiento del Gobierno egipcio para combatir la cpide-

ofrecido para transportar gratultamente todos los medicamentos de anuncado que el primer avión que sean precisos.

Nuevas expediciones saldrán en avión mañana domingo, el junes a primera hora de la mañana. Otros transportes del Ejército del Aire le seguirán con breves intérvalos.—EFE.

> Se acusa a Gran Bretaña El Cairo, 27. — Dos diar os egipcios acusan hoy rudamente a Gran Bretaña de haber promovido la epidem'a de cólera. El organo de la oposición wafdista "Sant El Wmma" y el indepen d'ente "Ajbar El Yom", son los que formulan la acusación.

Un portavoz de la Embajada británica ha manifestado "No te nemos nada que decir, aunque es posible que la Embajada fa-cilite un comunicado más tar

Los dos periódicos en ouestión hacen constar que la epidemia fué originada por las tropas inglesas que llegaban de la India. Se trata de un batalión que

S. E. el Jefe del Estado fué cumplimen ado por el presidente y magistrados de la Audiencia de La Coruña

La Coruña, 27.--Esta mañana, en su residencia del Pazo de Meiras, fueron recibidos por Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos, el presidente y mag strados de la Audiencia de La Goruña, quie-nes cumplimentaron al Caudillo y le testimoniaron su fervorosa adhesión.

S. E. agradeció mucho estas pruebas de afecto y lealtad.
Seguidamente el Caudillo recibió a la Comisión de organización económico-social de la

provincia, presidida por el go-bernador civil.

En esta entrevista, que dura largo rato, le fué dada cuenta a S. E. de la labor desarrollada per la Comisión, así como de los pro-yectos que abriga para un pró-ximo futuro.

El Generalis mo se intereso vivamente por todos estos problemas.—D. G. P.

Rusia trata de ocultar sus dificultades y trastornos internos

Acumula insultos y acusaciones contra Gran Bretaña y Estados Unidos, para desviar la atención de su pueblo

Discurso de Afflee en una reunión del partido laborista

nistro británico, Attlee, ha prounciado un discurso en una reunión del partido laborista cele brada en esta ciudad, en el que ha atrbuído los fuertes ataques de la Unión Soviética contra los de la Unión Soviética contra los Estados Unidos y Gran Bretaña. a sus propios trastornos económicos, al mismo tiempo que dió a entender que Rusia trata de desviar la atención de su pueblo de sus propias dificutades, acumulando insultos sobre las de mocracias occidentales mocracias occidentales.

Se refirió a los resultados de Conferencia Económica de suropa y dijo que el informe re-dactado por esta en Paris de-muestra como los países de di ferentes configuraciones económicas y políticas en Europa oc-odental "han sido igualmente alcanzados por los resultados de la guerra". "Tampoco han esca pado de estos resultados los paiexperimentan las mismas dincultades de penuria de alimentos y combustibles, falta de Poductos y un sistema de trans portes que les ha sometido a pula prueba, como les ha ocurrido los países de occidente.

Considero -- dijo a continuación que la intensidad de los ataques de la latransidad de los tontra el resto del mundo es tra prueba de las dificultades que encuentra de las dificultades encuentra ei Gobierno ruso

Leicester, 27.—El primer mi los esfuerzos del Gobierno para istro británico, Attlee, ha pro- restaurar la economia del país. restaurar la economia del país. Aunque nosotros comprendamos los motivos que tienen para hacerlo los que nos atacan y conozcamos la verdad, la gente de fuera, con recuoncia obtiene una falsa impresión. En los Es-todos Un dos, por ejemplo creen que nuestra nación es un lucar (Pasa a la página 6).



Pazo de

Fué objeto de calurosas demostraciones de entusiasmo por la multitud

firman un Tratado de amistad

«Viene a consagrar los vínculos tradicionales que ligan a las dos potencias y muestra el ferviente deseo mútuo de colaborar en el mantenimiento de la paz mundia

Madrid.—La oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha facilitado a la Prensa la riguica de la Repúblic te nota:

"Se ha suscrito a las once del día de hoy, en el Palacio pre-sidencial de Manila el Tratado de amistad entre España y Filipinas que se negociaba en aque-lla capital, y cuyo texto prevo fue aprobado en el último conn Intento para ocuitarias a La Coruña bajo la oresidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Declaró después que en Gran El nuevo pacto, primero que bierno filipino y el personal de nuestra le fuego constante concien el Gobierno por parte de los lipinas, después de proclamada la independencia de aquel país, periócicos hace más difíciles de s. E. el Jefe del Estado.

Discontro primero que nuestra Legación y del Consulationam de general de España.

Durante varios siglos ambos viene a consagrar los vinculos pueblos vivieron hermanados y

tradicionales e imperecederos addellas islas se impregnaron de que ligan a las dos potencas y fé cristiana, del espiritu y de la lleva las firmas del presidente cultura española de los que hoy de la República de Filip nas, den Manuel Roxas, y del ministro de España, den Teodom vo de Aguilar, quien fué debidamente ca-pacitado al efecto mediante la oportuna plenipotencia.

Al solemne acto estuvieron presentes el vicepresidente de la República y ministro de Relacio-nes Exteriores, Sr. Quirino, va r'os altos funcionarios del Go-

siguen siendo ejemplo.

Este Tratado, que marca una nueva era en la historia de las relaciones entre los dos paiser sella una am stad inquebrantable y muestra el ferviente deseo mutuo de colaborar en al man-tenimiento de la paz mundial. Por ello, el Gobierno y pueblo españoles se congratulan vivamente de esa rat ficación oficial y expresa la fraternal amistad hispano-filipina y de la procla-mación que se efectúa de aquellos principios morales indestructibles .- D. G. P.

La Cocuña, 27.-S el el vefa del Estado, visitó esta tarde al Regar "Generalisimo Franco instalado en el Pazo de Mariñas. sobre la ría de Betunzeo, muy cerca de este preblo, y en don de permanecen durante la temporada veraniega los niños aco-gidos en la Casa de Miserter dia de la D'putación previncial. Esperaban al Caudillo en el Hogar "Generalisimo Franco", el presidente de la Diputación previncial.

presidente de la Diputación pro-vincial, el gobernador civil y otras autoridades de La Caruña y Betanzos, así como los niños acog dos en el Hogar, con los Hermanas de la Caridad que les

atienden. En las inmediaciones del Pazo de Marías se había congregado numeroso público que acogió la presencia del Jefa del Estado con calurosas demostraciones de entusiasmo, que se produjeron también durante todo el trayecto que recorrió el Caudillo.

El Jefe del Estado visitó detenidamente todas las instala ciones del Hogar así como las granjas experimentales agricolas y pecuarias "Modelo", que alli existen y de las que "20 gran des elogios .- CIFRA.

Temporada de estrenos 1847-48 Hoy por sesiones desde las 3 las 7, sesión numerada. La grandiosa superproducción de Astoria Films titulada

Como te quise te quiero

con MERLE OBERON-CHARLES KORVIN-CLAUDE RAINS Primorosa de concepción, y maravillosamente interpretada.

PROXIMAMENTE:
..EL CAPITAN BUEN REVES
Una película de capa y espada.

EN PREPARACION BODAS BLANCAS LAS LLAVES DEL REINO Dos grandes producciones

Cine Astoria

Hoy gran matiné a las 3. La se-sión de las 9 será numerada. Una divertida comedia de CI-

DOCE LUNAS DE MIEL Antonio Casal, Milů y Raúl Cancio.

Un film del Oeste americano: SIN PATRIA

Richard Barthelmes

El próximo martes: COMO TE QUISE TE QUIERO



SANTORAL DEL DIA

28 de Septiembre, Domingo XVIII de Pentecostés. — Santos Wenceslao, Privato, Estácteo, Marcial, Lorenzo, Marcos, Alfio, Máximo, mártires; Exuperio, Silvano, Salomón, obispos; Eusta qu'o, Lioba, virgen; B. Simón de Rojas, confesor. Rito s'inidoble. Ornamentos verdes.

DOMINGO XVIII DE PENTE-

COSTES

Hoy se nos manificata en forma clara y patente el poder de Jesús de Nazaret. En el orden natural, le vemos obrar el prodigio que asombra a todos los presentes la curación de un paralítico. Jesucristo se compade-de aquel enfermo dolorido y mentes blancos.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción damnificados de Cadiz

26.º RELACION

Suma anterior, 17.210'50 pe

Delegación Local Frente de

Juventudes, 100'00. Sr. Delegado Local Frente de

Juventudes, 50'00. Sr. Secretario Loca Frente de Juventudes, 40'00.
Sr. Oficial Mayor Frente de Juventude, 25'00.
Sr. Asesor Religioso Frente de

Juventudes, 25'00.

Sr. Jefe Centros de Trabajo Cet del Frente de Juventudes, 25'00. 1947.

me sus muletas y que vaya a su

Pero hay una muestra del po-der divino que posee el tauma-turgo, y es el percon de los pe cados que otorga a aquel mis-

No se limita el Maestro a ma-

nifestar al paralitico, que D'os

le ha perdonado sus pocados. como lo hizo con el real Profeta David, el profeta Natán; Jesús le dice tan solemnemente que sus

pecados se le perdonan, que los

fariscos se escandalizaron y d' jeron: ¿Quién sino Dios, puede perdonar los pecados? Confiemos en la omnipotenc'a de nuestro Redentor y pidamos-le que la ejercite con mosotros,

nuestros pecados, per graves que sean, y luego haciendones

que sean, y luego haciendonos sair de la parális's de la tibieza en la práctica de la piedad. Y en el cumplimiento de nuestras obligaciones.

A. R. P. Y U. DEL SANTISIMO

SACRAMENTO

m'sa de Comunión general, y por la tarde, a las siete, exposición mayor del Santisimo Sacramento. Santo Rosario, letanias, ejercicio,

BANTORAL PARA MARANA

29 de septiembre, lunes.—La Dedicación de San Miguel Arcan-gel.—Santos Fraterno, obispo;

Ripsimes, v,rgen; Eut'quio, Plau to, Heracles, Gudella, Dadas

bendición y reserva.

Academia Nuestra Señora de Africa

(Reconocida oficialmente, Academia Navarro)

Propietario DON ISIDRO PERPEN RODRIGUEZ

Unico Centro de Engenanza Privada en el que se puede cur-sar Ingreso y los 7 años de Bachillerato con validez académica. Inscribiendo a su hijo tendrá control exacto y diario de su

aplicación y asistencia.

Solicite Circular sobre nuestra organización escolar y apreciará los métodos que empleamos.

Continúa abjerto el plazo de matrious.

ALFAU, 7. Teléfono, 64.

perdonandonos todos

mo enfermo.

Sr. Jefe Centros de Enseñanza del Frențe de Juventudes, 15'00. Sr. Jefe de Cultura y Arțe del Frente de Juventudes 15'00. Sr. Jefe de Educación Física del Frente de Juventudes, 15'00. Suma y sigue, 17.520'50 pe-

(Continuara).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, de 10 n 13.

Ceuta, 27 de Septiembre de

triete, y con palabras lienas de car'dad y poder le llama hijo y le manda que se levante, que tofrente de Juventudes celebrará el día del

La Delegación Local del Frente de Juventudes, prepara diver sos actos para conmemorar la sos actos para conmemorar la festividad del día en que el Caudillo asumió, por voluntad del pueblo, la Jefatura del Estado. El día 1.º, a las nueve de la mañana, se dirá una solemne misona la que asistiran todas las

CAUDILLO

mañana, se dirá una solemne misa a la que asistirán todas las jerarquías del Frente de Juven tudes. A las diez y media, en el Hogar de Falange, se celebrará un acto político, haciendo uso de la palabra el delegado de la Organización, don Pedro del Corral; el secretario, don Federico Vallejo, y el jefe local de la Sección de Enseñanza y S. E. U. don Jesús Gonzilez Martin, quien disertará sobre "Cons dequien disertará sobre "Cons de-

raciones alrededor de la figura heroica del Caudillo". A este acto, de gran importan-o'a, asistirán todos los afiliados jerarquias.

Por la tarde se celebrarán di versas pruebas deportivas.

In ormación municipal

En nuestra visita de ayer a la Secretaria particular del señor alcalde, se nos informo, por par te del señor Lanuza, de que se había impuesto uma multa de te del senor Lanuza, de que se había impuesto una multa de 15'00 pesetas a don Franc'sco Melgar Sánchez, por permanecer con un autobás más tiempo del señalado en la parada de la Playa de Benítez.

Igualmente se nos dijo que su ilustrisima se encontraba al-tamente satisfecilo de la recau dación obtenida con motivo del festival artístico celebrado en el Teatro Cervantes a beneficio de los damplicados de Cádiz.

«La Inmaculada»

Colegio de Enseñanza Media legalmente reconocido dirigido por las Religiosas de la Inmacu-

por las Religiosas de la liquidadia Concepción.

Queda abierto el plazo de matrícula oficial colegiada para todos los cursos de Bachiller.

Las clases comienzan el 2 de

BRILLANTINA LUCKY Perfumeria Miconte Martinez

Gobierno General de las Piazas de Soberania

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA DONATIVOS recibidos en esta

Delegación para atenciones de menesterosus

Suma anterior, 4.429'00. Una donante, 500'00. Suma y sigue, 4.929'00. Ccuta, 27 de Septiembre de

EL DELEGADO.

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ
DONATIVOS recibidos en esta
Delegación para los damnificados en la catástrote de Cádiz:
Suma anterior, 39.951'00.
D. Antenio Delgado—Empresa Cervantes, 500'00.
D. Manuel Amador—Empresa
Cervantes, Gerante, 100'00.
D. Luís Muñoz Bautista—Em
pleado Empresa Cervantes, 10'00

pleado Empresa Cervantes, 10'00 D. Anton'o Ponce Fernández —Empleado Empresa Cervantes.

D. Joaquin Merino Olivenela— Empleado Empresa Cervantes, 10'00.

Antonio Toledo Torres-leado Empresa Cervantes. D. Empleado 10'00.

D. Francisco Campaca Bande-is, 150'00. Productores encuadrados en

encuadrades en Sindicato Local de Pesca,

Suma y s'gue, 41.382'05. Geuta, 27 de Septiembre de

EL DELEGADO

S. E. el delegado del Gobier-no, recibió en el día de ayer las

no, recibió en el dia de ayer las siculentes y'sitas:

Don Luis Sánchez Blanco, delegado provincial de Trabajo; don Ovidio Millares del Monte, militar retrado; Srta. Moria Isabel Gallent García; don Enrique Lanuza Cano; don Francisco Chico Baello, jefa local del Sincicato local de Pescadores; don Teodoro Fernández, abogado.

电影图象图像图象图像图象图像图 Instituto Nacional de Enseñanza Media « Hispano -Marroqui» de Ceuta

ESCUELA DEL HOGAR Se convoca para el próximo martes día 30 a las 1020 horas a todas las alumnas OFICIALES Y LIBRES para verificar los exámenes de las enseñanzas del Hogar.

Ceuta. 27 de Septiembre de 1947.

La Directora.

Anúnciese en EL FARO

CARTELERA CERVANTES

HOY domingo 28 Por sesiones desde las TRES

Exito autenticamente triunfall



en el mismo programa in santisimo Noticiario NO DO LA CATASTROFE DE CADIZ y la corr da de toros de San Se hastián con una colosa! faena del malogrado MANOLETE

EL MARTES. : Otro exitazo del

SUCEDIO SIN QUERER por Ella Raines y Red Ca-

Comamila Intea Perfumeria Vicente Martinez

Bafallón de Transmisiones de Marruecos

Existiendo en este Cuerpo trapos y alpargatas, todo viejo, se saca a subasta, para que aque llos a quienes interese y reuman las condiciones debidas, se pre senten en dicho Batallón, ei dis 30 actual, a las 12 horas, en donde se procederá a la puja la llana.

El anuncio será cuenta del comprador.

Ceuta, 27 de Septiembre de 1947.

El Comandante Mayor, Hernandez.

化学研究研究证明证明证明证明证明

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜE-DADES Y PAPELETAS MONTE PALANGE E. 6 - CAMOENS, 1

CEUTA

fijador para el cabello bal Perfumeria Micente Martinez

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en. Millán Astray 15. Teléfone 760

FUMILIA DOMEC

RUMBO A CADIZ

Ayer salieron quince damas auxiliares de Sanidad Militar de Ceuta y Tetuán Acto organizado por las da-

En el vapor correo de ayer, dieron hacer salieron con dirección a Algeci ras y Cád z, quince damas auxi-mayo, en que liares de Sanidad Militar de Ceu-ta y Tetuán, actuando de jete de expedición doña Victor a Car cia M rayalles, inspectora del Servicio de Damas Aux llares de Sanidad Militar, habiendose agregado a la expedición yarras Hermanas de la Caridad.

En la ciudad siniestrada se alojarán en el Hospital Mil tar, siendo trasladadas desde Algeciras hasta la capital gacitana por un autobús del Servic o de Automovilismo de Ceuta.

El motivo del viaje es pora que se examinen las quince da mas en la Facultad de Med cina, ya que cachas pruebas no las pu-



ruando alió la primera expedición en el mes de mayo, en que fueron 59 damas.

El viaje está patrocinado por la Alta Comisaría de España en Marruecos, siendo la Exema se nora de Varela la que, con su entusiasmo, ha dado impulso al

Servicio. Deseamos a las viajeras buen viaje y magnificos resultados en se los examenes que han de su-

> Petróleo Gal Perfumeria Vicente Martinez

Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano Marroqui de Ceuta

Se convoca en segundo y úl-timo llamamiento para el proxi-mo martes día 30 a las 10 de la mañana, a todos los alumnos. Oficiales y L'bres, pencientes de alguna asignatura.

Ceuta, 27 de septiembre de

larjetas de visitas. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

S. f. el Jefe del Estado

mas auxiliares de Sanidad Milliar

Con motivo de celebrarse el próximo día 4 de octubre, la fiesta onomástica de S. E. el Je fe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos, Exemo, señor don Francisco Franco Bahamonde, damas auxiliares de Sanidad Mi-liar, han organizado una m sa de Comunión gen ral, que se celebrará el citado día, a las nueve y media, en la iglesia de San Francisco, para pedir a Dies nor España y su clorioso. Car por España y su gloriose Cau dillo.

Dicho acto se celebrará al Igual que en anteriores años, asistiendo todas las damas au-x'liares de Sanidad Militar esta Plaza y muchisimas perso

Los aficionados que actuaron serán obseguiados

Según nos pudimos informar, mañana lunes, a las 18 horas, en el Ayuntamiento, será ofrecido un vino de honor a cuantos artistas aficionados actuaron en la fun-ción celebrada en el Teatro Cer vantes, para recaudar fondos con destino a los damnificados de Cáciz.

de Cáciz. Il
El simpático acto está patrocinado por el Exemo, señor de
legado gubernativo e Ilmo, sefior alcalde de la ciudád, quienes
de esta manera, quieren agradecer la aportación generosa de
cuantos intermisiron en el mag
nífico festival.

Ayer, festividad de San Adol-

El Alcalde ROJAS

la fiesta onomástica de «La Verbena de la Paloma» a beneficio de los damnificados de Cádiz

LIQUIDACION DE INGRESOS HABIDOS EN LA PUNCION A RE NEFÍCIO DE LOS DAMNIFICADOS DE CADIZ, CELEBRADA "N EL TEATRO CERVANTES EL DÍA 26 DE SEPTIEMBRE DE 1947, Y PATROCINADA POR EL EXCELENTISIMO SR. DELE-GADO GUBERNATIVO E ILUSTRISIMO SENOR ALCALDE DE LA CIUDAD

Aforo total deleteatro

1.400'00 Pts.

No se han producido gastos, merced a la generosidad de cuantos han intervenido en esta función benéfica, Propaganda, plantas para el exorno del teatro, etc., han sido donadas por la imprenta del señor Alcalá y por el Jardín de las Mercedes del

Quedan, pues, a beneficio de la suscripción las expresadas 11.076'00 Pts.

Nos es grato expresar a las Autoridades militares y cíviles. donantes, público en general y a cuantos elementos han contribuído al mayor éxito de esta función, nuestro profundo agradecimiento y en especial a Don Carlos Marina y Don Angel Garcia quienes al frente de sus elementos han logrado un destacadisi mo conjunto al que le han prestado una brillantez sin igual, un plantel de muchachas de nuestra mejor sociedad, las que con su juventud y sus encantos dieron a la fiesta un sabor y una distinción sin igual. Para todos nuestro más sincero reconocimiento.

También es digno de hacer constar el generoso rasgo de la Empresa del Teatro Cervantes, la cual ha cedido gratuitamente su local con todos los elementos necesarios para celebrar el espectáculo, lo que representa un valor de 2.000 pts., además de una importante aportación en metálico de la Empresa y Gerencia del refer do Teatro.

Y por último, agradecemos a la Dirección del diario EU FARO su colaboración desinteresada, como todas, y que tanto ha contribuído al éxito del espectáculo.

Ceuta, 27 de Septiembre de 1947. El Delegado, DEL VALLE

señores Blanco Muñiz, de la Ca lle, Orozco García, Orozco Rodri-guez y Orozco del Olmo, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

celebraron su onomástica los

Con dirección a Madrid, mar-cha hoy, el veterano periodista, querido amigo y paisano nuestro, don Cayetano González Novelles y Moya, acompañado de su dis-tinguida hija Matilde y preciosa

Buen viaje le deseamos.

MISAS
Ayer, en la Iglesia de San
Francisco, desde las 8 hasta las
9, se celebraron misas en sufra 9, se celebraron misas en sufra gio del alma del Ilmo. señor don Francisco Bosque Gilbert, de cu-yo fallecimiento se cumplia el septimo an'versario. En el altar de Santa Rita, de la misma igle-sia, también se celebran misas todos los días 22 de mos. Igualmente, los días 25, 26 y 27, en Madrid, en la capilla de los Padres Oblatos y en la igle sia de los Padres Agustinos, fue-

sia de los Padres Agustinos, fue-ron dedicadas misas por la misma intención:

En este aniversario, los familiares del finado, se han visto acompañados por sus amistades que les han reiterado su pesame, al que unimos fambién el nuestro.

EXAMENES

En el Conservatorio Oficial de Música, ha terminado con bri-llantes notas la carrera etemental de plano la apl'cada niña Qui-na del Castilla Palacios, hija de muestro estimado amigo don Juan del Castillo Lázaro. Fel'citamos a la joven estu-diante así como a su padre por este éxito.

· 和表記的問題的問題的問題的問題的問題 ·

COLONIA CARMELA Perfumeria Vicente Martinez

Máquinas escribir, americanas portátiles y de oficina

ACABAN DE RECIBIRSE

VEANLAS EN LOS ESCAPARATES DE Comercial Maza Ltda.

CEUTA Falange Española, 43

TETUAN Generalísimo Franco, 26.

LOS DEPORTES El Ceuta buscará esta tarde con codi-

JUEGAN Consualineación decidida llegó ayer PRIMERA DIVISION

At. Madrid-Sabadell Español-Sevilla Valencia-Gijón At. Bilbao R. Sociedad Oviccio-Celta Alcoyano-Barcelona Tarragona-R. Madrid

SEGUNDA DIVISION
Malaga Ferrol
Badalona-Héroules
Mostalla-Cordoba
Murcia Baracaldo
Castellón-Levante.
Coruña--Grenada
Valladolid Mallorca

TERCERA DIVISION Santiago-Juvenil Ponferradina-Leonesa Berbes-Lucense Pontevedra-Lemos Arosa-Betanzos Galic a-Orensana Maestranza-Zamora

Palencia-Juvencia Mirandes-Santander Barreda-Avilés Caucal-C. Popular Gijonés-Torrelayega Langreano-Burgos Rayo-Santona

Logrofiés-Izarra Arenas-Osasuna Sestao-Indauchu Union-Zaragoza Erandio-Durango Tolosa-Guecho Alayes-M. Aerea

Acero-Huesca Tudelano-Numancia Sueca-Escorlaza Aronas Z.-Segarra Zaragoza-Jativa Belchite-Tauste Conquense-Sagunto

Lérida-Igualada Sans-Reus Baleares-San Andrés Gerona-San Martin Jupiter-Constancia Tarrasa-E. Industrial Grandlers-Tortosa

Ferroviar a-Talavera Cacereño-Avila Tomelloso-Manchego Salamanda-Ghamberi Segovia-Alcazar Toledo-Bacaĵoz Betis-P. Ultra

JiennenseAlmansa Eldense-Almería Crevillente-Cartagena G'eza-Imperial G. Abad-Orihuela Albacete-Eiche Alicante-Linares

Linense-At. Tetuán Calavera-Huelva Larache-Antoquerano S. Fernando Cádiz Electro-Melilla. Ceuta-Hiturgi Coria-Algeoiras

«Esperamos causar una buena impresión» nos dijo su entrenador Bracero

La llegada de un equipo de mente fuviera a su cargo el enfitibol es siempre un señalado atractivo para el aficionado y para esa chiquilleria que pugna por illenar los albumes de autógrafos.

Y en este caso del lliturgi, la atracción se ha visto aumentada.

No en balce el equipo de Andujar es nuestro primer ve fando de la Liga y se presenta, edetenamiento de algunos clubs portugueses nos dice por toda impresión que "esperan causar uma buena impresión al público ceuti". Y que opondrá al Ceuta esfe magnifico once:

Fornell; Jiménez, Villar; Luss Raimuncio, Silero; Manolin, Martín. Pacheco. Bejarano y Victo-No en balce el equipo de Andújar es nuestro primer vis tante de la Liga y se presenta, edemás por primera vez en nuestro Estadio.

La muchachada iliturgiense lia La muchachada iliturgiense ha llegado al hotel, pues, seguida de muchos simpatizantes, amigos y curiosos, que la han asaltado a ruegos y preguntas, hasta que Bracero, que tiene a su cargo la preparación del equipo, ha ido repartiendo los cuartos y todos han desapacecido escaleras arriba, en pos de la rafrescante ducha.

Es el instante este que apro-vechainos para charlar breve-mente con el entrenador foras-tero. A quien pecimos una so-mera impresión y la formación del equipo para esta tarde en Alfonso Murube.

El que fuera genial extremo del Sevilla C. de F. y posterior-

tin, Pacheco, Bejarano y Victo-

Como suplentes se lian des-plazado Pedrito y Expósito. y como delegado directivo, don Anton'o Guerrero.

Antonio Guerrero.

No es un equipo bisoño, tal y como adelantábamos ayer. Los nombres de Jiménez, Forneli, Raimundo, Sillero, Bejarano y Pacheco por ejempio, tienen que "sonar", forzosamente, al aficonado que lee y relee las alineaciones de temporadas pasadas.

Volvemos a estrechar la mano de Bracero y le dejamos que también vaya en pos de a ducha. Lo necesita y, por otro lado, nosotros ya tenemus cuanto deseñamos. Tiempo habra en otra ocasión de aumentar estas impresiones. impresiones.

Bonillo llegó a un acuerdo Campeonato mundial amistoso con el club

De un dia a foiro marchara a Madrid

Entre el equipo, titular y el jugacor Benillo, se ha llegado a un acuerdo amissible, en virtud del cual, este último imprisibilitado, como se sabe, para actuar como futbolista — marchara

a Madrid junto a sus familiarea.

El refer do jugador seguira
inscrito en el club titular hasja
fines de temperada, percibiendo
de aquel un pequeño emolumento mensual que le ayude a sostener el nuevo plan de vida que
ha de initiar debido a su enfermedad.

Aun perseguido por la desgra-la, nuestro primer club balompédico tiene rasgos, como éstos que, aunque no hemos de dudar se mercec el disciplinació juga-dor, no son muchos los que acostumbran a ello.

JABON ZOTAL Perfumeria Vicente Martinez

de billar

Van de Pol venció al argentino Carrera por 400 corambolas contra 211

Zaragoza, 27.—La partida ju-gada en la noche del viernes entre Carrera, campcón argenti-no, y el campcón de Europa, Van de Pol terminó con la vietoria de éste por 400 carambo-las contra 211.

Hicierón 10 entradas y la fa-cada mayor de Van de Pol fué de 218 carambolas en la sépti-ma entrada. La mayor de Carrera, fué de 57.

El campeón europeo fué eplau-dido al llegar a las 100 caram-bolas y al pasar de las 200. Hoy se enfrentarán Van de Pol-García y Gabriels-Carrera.— ALFIL.

美国国际教育部国际国际政策和国际

La sanción impuesta por la Nacional es de 800 ptas.

Ya se recibió en el club titular la not ficación de la Nacionel sobre la sanción económica impuesta a raiz del encuentro contra el Atlético de Tetuár. Es de 800 pesetas y por manifestar el árbitro, señor Peral, que a la sa-lida del campo, le fueron arrojadas algunas p'edras.

El equipo titular, orevéndose irresponsable de tales actos, recurrirá a la Nacional con el fin del que dicha sanción le sea levantada.

Ron quina Galafea Perfumeria Micente Martinez

cia y tesón su primer triunfo liguero

Al lliturgi opondrá el mismo equipo que al Algeciras, con Cuca de extremo derecha

No hay pesimismo alguno en decisiva en sus dos primeras ac-nuestro titular. La Liga está en tuaciones oficiales de la tempo-sus preliminares y nadie puede cantar victoria aun. Lo de Algecantar victoria aun. Lo de Algeoiras no pasa de ser una derrota fuera de casa que todos los
equipos han de encajar, sean
cuales fueren su potencialidad y
sus pos bilidades en el torneo.
Derrota que apenas significa y
que puede verse anulada con
victorias sucesivas, cuando el
equipo encuentre su forma y
rinda lo que de sus buenos elementos permite esperar. Sin olmentos permite esperar. Sin ol-vidar que no puede tropezar en su campo. Esto sí que sería fatal.

Dispuesto, por tanto, a que Alfonso Murube sea terreno in-vulnerable para todos y a no dar demasjada importancia a su re-vés de Algeciras saltará, esta tarde a vérselas con el l'iturgi. Frente al que buscará con codicia y tesón su primer triunfo ligue-ro, esos dos puntos que han de abrirle camino a una lucida ela-sificación. Que puede y debe lograr porque, en realidad, no tiene mal equipo. La desgracia y el no salirle las cosas como Dios manda, tuviecon influencia

rada.

María nos dió anoche la allneacién de sus hombres. La mama de Algeciras, pero con duca
de extremo derecha; es ducir,
Rico; Perico, Pepín; Torres, Gil,
Puyol; Cuca, Guerrero. Lolo, Yeto y Totó. Confirmándonos que
la moral del equipo es excelente y que se espera se traduzca
en el marcador.

—Al equ'po, sabe, no le falta más que un poquitín de suerte atinar en ur par de actuaciones, y... ¡ya verá la marcha
ascendente que coge! ¡No va s
haber quien lo frene!

Será esta tarde frente al liturgi cuando quede in ciada esa
carrera triunfal hacia una brillante clasif cación en el grupo.

llante clasif cación en el grupo.

llante clasif cación en el grupo.

Afanes y descos no faitan. Clase y voluntad, tampoco. Y con ésto se puede ir muy lejos.

Claro es, siempre y cuando se derrochen sobre el terreno de juego, ante una afición entusiasta y frente a un adversarjo peligroso. ¡Que es lo que cabe esperar esta tarde!

Sastreria ADALID pone en co nocimiento de su numerosisma clientela y, en particular, en el de aquellos señores que tienen

en su poder cont tos de la rue-va modal dad de venta y que for man el Grupo tercero, que debe-rán presentar sus contratos a la mayor brevedad en esta acre-ditada SASTRERIA, ya que en breve empezará a funcionar este nuevo Grupo e iniciaremos el

nuevo Grupo e iniciaremos el cuarto, debido al gran entusias-mo, existente en la siudad.

Cuantos descen rellenar un nuevo contrato deberán pasarse por esta Casa a la mayor ur-

ADEMAS PONEMOS EN CO

PEGUAR.

Delio venció en la etapa Sastrería Adalid Coruña - Santiago de la Vuelta Ciclista a Galicia

Santiago de Compostela, 27.— Se ha corrido hoy la etapa de la Vuelta Ciclista a Calicia, La Co-

ruña-Santiago. Entró en primer lugar Dello Rodriguez, seguido de Martin, Emilio Rodriguez, Roy y Paster Rodriguez, que hieleron el reco-crido en 2 horas y 21 minutes. -ALFIL.

Feliciano no es aun jugador del Cella

Lisboa, 27.—Contrariamente a las noticias circuladas en los medios deportivos, todavía no han terminado las negociaciones para el traspaso de Feliciano al

Las gestiones son realizadas directamente entre ambos clubs. Por esta causa el próximo domingo, Feliciano, defenderá tocavia los colores de Pelevenya. davia los colores de Belenenses.

NOCIMIENTO DE TODOS; que esta Sastreria ha recibido un gran surtido de pañeria de la temporada. Saludamos atentamente, SASTRERIA ADALID.

gencia

Colonia Varon Dandi Perfumeria Micente Martinez

Anúnciese en EL FARO Nuestro teléfono es el 799

ACADEMIA «GIL COCA»

De les 100 ingresações en los seis últimos años que lleva fun-cionando esta Academia, 78 eran alumnos de ella. Juan de Mena, 3. Teléfono 221724. MADRID tenzo Gil Goca, ingeniero naval

Dr. Envique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELE Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAROLA 11

Estadio Alfonso Murube

ESTA TARDE

A las 5 en punto

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA (TERCERA DIVISION)

C. D. Iliturgi de Andújar

S. D. CEUTA

Mañana lunes, a las diez, en la Iglesia de la Palma, solemne funeral aplicado por el alma del malogrado diestro «Manolete»

LA NUEVA ADUANA DE ALGE-

en el ult mo Consejo de mi-nistros se hacía mención del proyecto de la nueva Aduana de nuestra ciudad, asunto del que en cierta ocasión nos ocupamos, Ahora que va a realizarse ha-remos una información completa En el ult mo Consejo de mi-

de esta cuestión, con una entrede esta cuest on, con una entre-vista con el administrador de esta Aduana y alcalde de la ciu-dad. Ilmo. señor don Manue/ Baleriola y Soler, que no cuda-mos nos dará toda clase de deta-lles, de interés para los lecto

res.

Es una realización que viene
a llenar una gran necesidad, as
igual que las obras que se vienen
realizando de la Casa de Correos
de lo que también nos queremos
ocupar con otra entrevista, que
esperamos celebrar con el jefe
de esta Administración, señor de esta Adm'nistración, señor Mancheño. EL LUNES SOLEMNE FUNERAL

POR EL ALMA DE MANOLETE Mañana lunes se celebrará en la igles a de Nuestra Señora de la Palma y organizado por la afi-ción taurina de nuestra ciudad, un solemne funeral, a las 10 de la mañana, aplicado por el eterno descanso del alma de Manuel Rodríguez "Manoleto". Es de esperar que todos los buenos af-cionados algecireños hagan acto de presencia en el templo.

DETENCION DE MALEANTES
Los maleantes José González
Raeza y Francisco López Merino
fueron detenidos y puestos s
disposición del delegado de Orden Público.

CONSUME Y NO PAGA Manuel Bomero Gavilán, de-munció a Manuel Brito Santos por hacer consumiciones de-be-bidas en su establecimiento por valor de 25 pesetas, negandose posteriormente a abquario. ES DETENIDA UNA RECLA-

MADA

Dolores Guerra Pelegrina fue detenida y puesta a disposición del Ilmó. Sr. juez de Instrucción por encontrarse reclamada por el m'smo.

TELEFONO 7-9-0,

Sanjurjo, 12

Enrique Fillol Fillos, denunció la sustración de ropas por va-lor de unas 1.500 pesetas. Se instruyó el oportuno expediente.

ATROPELLO

Manuel Díaz Olmedo, de 28 años, fué as stido en la Cimica de Urgencia de la Cruz Roja de herida contusa de 4 centimetros en el pómulo izquierdo, fractura cabeza húmero tercio superior y fractura de emoplato izquierdo, producidas al ser atropellado por

el coche E. T. 2038.

Una vez curado por el personal facultativo de guardia en el referido centro, paso al Hospital Municipal, donde quedo encamado.

DEPORTES

El encuentro de hoy

El viernes tuvimos el gusto de charlar unos momentos con el entrenador del Algeciras, Varela Nos lo encontramos en plena calle y como siempre atareado, algún asunto relacionado con la

algun asunto relacionado con la vida del equipo local. Le abordamos preguntándole por la alimención y nos contesta:

—Pues en este momento, no lo sé, ya que Bellido, Mariages y Pilín, se encuentra lesionados y, por tanto, hasta que el médico d'etamine, el sábado, no puedo decirte nada. do decirte nada.

En el supuesto de que los tres pudiesen jugar el equipo for-maría, al igual que el domingo anterior, con la sola variación de la entrada de Calvo.

de la entrada de Galvo.

En ese caso, Calvo también jugaria y naturalmente, Guerra habrá de sustituir a Mariages, y Rodolfo, a Pilín.

Estas son las últimas noticias que podemos ofrecer a nuestros lectores. Hay que reconocer que la mala suerte se ha cebado un reconocer el aguino lector. poco con el equipo local, pero, a pesar de todo, tenemos te en el equipo, cuando muchos la han perdido.

Montilla.

TETUAN

EXAMENES DE ESTADO Relación de los alumnos admitidos en el Ejerc'cio escrito en los Exámenes verificados: 225 — 229 — 235 — 492 — 496 579 — 660 — 663 — 714 — 764 765 — 770 — 771 — 790 — 990

Estos harán su presentación para el ejerciclo oral mañana Lunes día 29 a las diez de la mañana en la Delegación de Educación y Cultura

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta

SE VENDE cocho niño tino in-glés. Razón: Sargento Meza, 7, 1.º izquierda.

yENDO coche s'lla y cuna ambos niquelados. Almoneda. Razón esta Administración :

compro mobiliario despache y máquina escribir buen estado. Ofertas FARO.

SE VENDE b'blioteca niño "Sopena", 10 volúmenes de 18 x 25. Teniente Pacheco, 8-2.º

Alquileres

CAMBIO piso centrico, cuatro habitaciones, baño, agua, 125 pts., por otro mayor, agua, pts., por otro mayor, agua, centrico. Razón Administra-

SE CAMBIA un piso tres habita-ciones por otro de cuatro o cinco. Razón esta Administra-

GEDO habitación pensión com-pleta. García, 12.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto, enseñanza téonica y económica. Jadú, calle U, 7.

Traspaso

TRASPASO almacén amplio con estanteria. Mendoza, 12, Geu-

TRASPASO amplio 'ocal, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

NIQUELADO galvánico. Toda olase de trabalo. Comercial olase de tr Maza. Ceuta.

CONFECCIONAMOS selles caucho en 24 horas. Imprenta FARO.

GRAN taller de niquelado. Comercial Maza. Couta.

ESPEJOS deteriorados dejamos nuevos. Paseo (Gristaleria). Qolon, 23.

PRECISAMOS señoritas buena presencia don de gente, fuer-tes comisiones, Telófuno 955.

FRANCISCO Mauricio Bazán, charolista, barnizador de muebles domicilio. Independencia, 51. (Azotea), Geuta.

"CERVANTES"

Papeleria Eduardo Dato, 2 ALGECIRAS

Para vender mucho no deje de anunciar en FARO

Jabón dentifrico Dens Perfumeria Vicente Martinez

EL FARO EN ALGECIRAS TETUAN Un barco con judios es abordado por los ingleses

Al oponer resistencia los inmigrantes, tuvieron un muerto y varios heridos

Jerusalén, 27.- Las patrullas ganaron el puente so hicieron navales británicas han estableci dueños del "Afai Pithen".

do contacto con un barco de in grantes judíos a la vista de la costa de Palestina, habiendose en tura de un dedo.—E; "

vado ránidamente "efuerzos desv.ado rapidamente "efuerzos des-

El barco se liama "Afal Pi ken", que en hebreo significa "a pesar de eso". Teday a no ha entrado en aguas territorides pe ru en el momenco en que lo ha-ga será detenido por as unida-des inglesas.—EFE.

El barco es cherdado per Jerusalen, 27.—Marineros bri tánicos, armados con porras, han abordado, al buque "Afal Phhen" que con immigrantes judios e bordo pretendia romper el blo-queo de Palestina. No bon en-contrado resistencia y el návio sa rá conducido al puerto de

El buque va escoltado por dos destructores británicos. Liegará a los muelles de Haifa a las ocho de la noche.—EFE.

de la noche.—MFE.

Un judio muerto y varios heridos al vare frente a los marnos ingleses : :

Jerusalén, 27.— Un serundo comunicado oficial, contradicto r'o con el primero que decla que no había habido "esistencia cuando las fuerzas navales hritáricas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "Afaticas abordaron el buque "Afaticas abordaron el buque" al buque "A tes judios a Pare tina, anuncia que se libró un encuentro da unos 20 minutos de duración a

unos 20 minutos de duración a bordo del navío en la que un 'udio resultó muerto a tros y otros siete heridos.

Fil grupo naval británico trató de llegar al puente de la nave cuando un grupo de innigrantes armados con barras de heres armados con barras de heres acorrelaros a los mariares. tes armagos con parras de nerro, acorralaron a los marineros ingleses. Uno de estos hizo fuego contra los saltantes matando a uno e hirlendo a dos. Los otros heridos lo son de golpes sufridos en la caleza por el empleo de porras.

En cuanto que los británicos gica protesta.-EFE.

El comunicado afiade que un

Las familias de los soldados británicos podrán vol-ver a l'alestina : : : : :

Jerusalén, 27 .- i.as autoridades británicas han anunciado que las esposas y familiares do los sol dados británicos que prestan sus servicios en Palestina serán autor zados para regresar a Tierra Santa.

En el mes de febroro pasado, ouando se hallaba en su aposco e: territorio judio, fueron eva-

No se han facilitado detalles de cómo se harí el regreso, pero se cree que a la vuelta dos Asto Comisario, el Alan "unna cham, que se encuentrs en "condres, so ampliará esta reformición EFE.

WARRANCE CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE PART

Los rusos restablecen la censura en Austria

A pesar de las reiteradas protestas de los anglosajones

Viena, 27.—A pesar de las rel-teradas protestas de las poten-cas occidentales, las autorida-des rusas de ocupación en Aus-tria han restablecido la cansu-ra sobre todos los mensajes de Prensa enviados desde Viena.

El Alto Comisarlo y jefe de las fuerzas norteamericanas, teniente general Geoffrev Keyes, y el vicecomisario británico, mayor general P. J. d. Wintertos, han formulado una nueva y ener

Los enfermos de HIGADO encontrarán un remedio infalible para su mal en las prodigiosas Aguas de



Pidanse embotelladas en Farmacias Depósito en Ceuta: Don Juan Garcia López: Primo Rivera, 12 SE COMPRAN LOS ENVASES

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Mospitales de la Santa Oraz y San Pablo de Barcelona

Ex-jore de los servicios de Laringotistologie Consulta: Luncs, métroples y viernes de 7 g 8 y heres con

Consul Morphi, 12 2,º 1,º Toléfone 844, TETUAN.

Doctor Calvo Pecino MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero TELEFONO, 1006 CEUTA

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. TII.705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Mavarro Martinez

MEDICO PUERIC ULTOR TITULADO Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4a 6

Emilia Maté Alonsa

Medicina general y de la in'ancia

RAYOSX

ELECTROCARDIOGRAFO

Dr. Juan Martinez Higuera

Director, per epesición, del Dispensario Oficial Antiveneres

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfoso de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS .- NU MERO ATRASADO 60 CENTIMOS .—SUS CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men sual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

FRANCIA AN UN INVIERNO SIN PAN

El Gobierno trata de resolver la dificil situación

Paris, 27.- Para afrontar lag grave or sis alimenticia que ame naza en Francia este invierno y tratar de resolver la difícil si tuación del racionamiento de pan, el Gobierno ha aprobado un plan, propuesto por el ministro de Agricultura, Tanguy Prigent, cuyos puntos principales son los siguientes:

Primero.—Todos los agricul-tores franceses deberán sembrar trigo, obligatoriamente durante el año proximo. Las superficies sembradas deberán cubrír, por lo menos, la extensión de los años 1937, 1938 y 1939 o sea, un to tal de cinco millones de hectá-

Segundo. - También deberán sembrar centeno, por lo menos en una proporción del 125 por c'ento de las superficies sembradas en los años 1944, 1945 y

Tercero.—Imposición de un impuesto fiscal de diez m'i fran cos por cada hectárea no sembrada, aparte de las demás acciones ya vigentes.

El Gobierno, después de es cuchar un informe del ministro de Industria v Comercio, Robert Lacoste, acordó en principio conceder un aumento de jornales a los mineros de categoria espec alizados. -- EFE.

Discurso de Afflee

(Viene de la primera)

gris y misero y que Gran Breta ha está arruinada y acabada. Así me lo han dicho los visitantes norteamer canos, que luego han podido convencerse de cuán fal sa es esta actitud. y es cue aqui en el interior del país, tenemos a unas cuantas personas que no se preocupan del daño que pueden hacer a la nación, con tal de perjudicar al Golterno."

Attlee 'nvito a todos los miembros del partido laborista a que "prediquen con seriedad crecien te" el princ pio de que se tra-baja por la comunidad v no por el partido. "Tenemos y tendre-mos muchas dificultades que vencer —dijo— pero estoy convencido de que pasaremos ade-larte. Nuestro pari do tiene una gran misión. Estamos constru-yendo una sociedad basada en la libertad y en la justicia social, en la cual conciliamos los planes con la libre empresa y la acción colectiva con la libertad indivi-dual.—EFE.

Más de 50.000 exilados españoles solicitan volver a la Patria

ACOGIENDOSE A LAS DISPOSICIONES DEL CAU-DILLO, SE LES CONCEDE EL PERMISO

La mayoria de ellos coinciden en que deben ser abandonados los dirigentes rojos que les engañaron

actualmente en Francia, han so-licitado de los consulados españoles, permiso para entrar en España, que les ha sido conced'do, acogiéndose a las recientes disposiciones del Generalisimo Franco, que directamente les afectan.

Las noticias que llegan de la frontera indican que entre los exilados residentes en Francia cunde el deseo de reintegrarse a la Patria, pese a las coaccio-

Gerona, 27.—Más de 50.000 nes de que son objeto por parte exilados españoles, que residen de los dirigentes rojos.

Un gran número de estos exilados españoles poseen ya la documentación en regla y se pre-paran para su regreso a España

La petición del Gobierno francés a Mcrid, sobre la reapertura de la frontera de los Pir seos, ha abierto los ojos total-mente a estos infortunacios hermanos que desde 1939 han ex perimentado toda clase de sufri mientos, incluso los que repre-sentan el haber intervenido en la pasada guerra muncial bajo el pabellón francés, que ahora se ven despreciados, no reconociéndoseles n'ngún derecho para mitigar esta triste situa ción.

La mayoría coincide en que deben ser abandonados los dirigentes rojos que les engañaron y que viven espléndidamente, mientras ellos han sufrido y su-

fren toda clase de privaciones.

El movimiento de repatriación de los exilados puede compendiarse en la siguiente frase;

"Queremos volver a España para trabajar y dedicar nuestros esfuerzos a la familia."—FFE.

Dos atracadores matan a

Intentaban hacer un rebo cuando fueron sorprendidos por la víctima

Madr'd, 27.—En la tarde de ayer, día 26, dos desconocidos se disponían a efectuar un robo a mano armada en el establecimiento de compra-venta sito en la calle de Embajadores, núme-ro 51, y al ser sorprendidos por el Policia Armada, don Pedro Ortega Domínguez, se d'eron a la fuga sin consumar su propó-sito, no sin efectuar unos disparos contra el indicado de la autor dad, producióndole tan gravisimas heridas que in-gresó ya cadáver en la Casa de Socorro, a la que fué rápidamente trasladado.

La Brigada de Investigación Cr'minal trabaja activamente para lograr la captura de los autores del criminal atentado. D. G. P.

Telegrama al Caudillo del presidente de las Cajas de Ahorros Benélicas

Ofrece su ayuda para, los damnificados de Cádiz

Madrid, 27.—En la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, se ha recibido un telegrama de presidente de la Confederación de Cajas de Ahorros benéficas, senor Sinues, que dice:

"Cajas Ahorros Benéficas acordaron testimoniar sentica condolenc'a por catástrofe Cádiz, abriendo una : uscripe on espe-cial para desempeños gratuitos en Monte Piedad, dicha c'udad y adquirír solar para construír grupo viviendas protegidas, be-nef cio clases modestas. Me com-plazco reiterar a V. E. adhesión estas Instituciones nombre propio".-D. G. P.

Colonia Tabú Perfumeria Vicente Martinez

Homenaje póstumo a "Manolete"

un guardia de la Policia Parrita y Paquito Muñoz con seis toros en Córdoba, a beneficio de la Sagrada Familia de Casas baratas

de la Sagrada Familia de Casas Baratas, que preside el Obispo,

El mundo no se

Entre una rusa y una china dan a luz 13 niños de una vez

Ocho chinitos de una vez Shanghai, 27.—En 'a ciudad E Isking, una mujer china na dado a luz ocho niños en un so lo parte, segun anuncia la agen-cia Un ted Press. Uno de ellos murió peco des-pués del alumbramiento; los de-

se encuentran en perfecto

Córdoba, 27.- Se ha celebrado y como homenaje a Manclete. (Dos orejas y vuelta al ruedo). una corrida de toros a beneficio Reses de los herederos de Galadia también un novillo de la misma ganadería para el rejonea-dor señor Pareja Obregón. La pleza luce colgaduras de los colores nacionales con crespones

Presiden Antonio Caffero don Alvaro Domecq y "Machaquito". Se descubre un gran retrato de Manolete y el público le ovacio-na. Primeramente el Obispo de la diócesis, desde el Palacio Epis Londres, 27. Una nujer rusa que v.ve en una explotación agricola colectiva de Mongolia, ha chido a luz cinco niños. según aruncia Radio Moscú. Se trata de dos niños y tres niñas. — EFE.

Coho chivitas de una real differencia con memoria.

Pidió se rezara un Padrenuestro por su alma y la plaza, pues-ta en pie, así lo hizo. Novillo de rejones. Pareja

Obregón está artista y valiente. Clava unos rejoncillos que se Clava unos rejonclilos que se aplauden. Luego un rejón de muerte muy certero. Pie a tiera mata el novillo después de brindar al retrato de Manoiete. Con litar británica de Egipto. EFE.

Primero.—Parrita lo fija con lances apretados. Brinda al retrato de Manolete. Empieza la faena con pases imponentes. che para Parrita y Poquito Mu-che para Parrita y Poquito Mu-noz, pues Gitaniúo de Triana tu yc que salir para Sevilla per a-bersele muerto la macre. Se li-lo (Ovación y música). Manoletinas maravillosas. Una estocacía algo ladeada. (Dos orejas, rabo, pa ta, gram ovación y vuelta a vuelta al ruedo).

Segundo. Paquito es aplaudi-do. Brinda al retrato de Macco-lete y empieza muy dominador Tanda de naturales derrochando valor. Cinco pinchazos y desca-bello a la segunda. (Ovación a la faena y pitos al toro). Tercero.—Parrita comienza con

una faena valiente pero el bi-cho está quedado. Una estocada, media y descabello. (Palmas).

學學學學學學學學學學學學學學學學 do. El toro es manso. Tres pinchazos y descabello.

Quinto. Parrita lo racoge con

lances magnificos. Un pinchazo estocada y descabello. (Gran oya ción, dos orejas, quelta v sali da)

Sexto.-Paquito brindo al pu blico. Instrumenta cinco estatuarios magistrales. Al dar un natural sufre un palotazo, pero sigue toreando metido entre los pitones. El público pide la ore-ja Un pinchazo, estocada v des edia y descabello. (Palmas). | cobeŭo. (Gran ovación, des ore-Cuarto.—Paquito es ovaciona jas, rabo,.—CIFRA.

La epidemia de cólera en

Teléfono 5-5-6

Un avión norteamericano en Barajas de paso para El Cairo : : : : : : : :

Barajas. 27. Por las autorida-des españolas ha sido autoriza do para tomar tierra en este ae-ropuerto, pese a la prohibición existente de utilizar este aero puerto fuera de la puesta del sol un avión nortamericano que cor carácter de urgenoia se dir ge de los Estados Unidos a El Cairo transportando un cargamente de sueros para combatir el có lera en el valle del N'lo.

Este avión despegara a las 4 de la madrugada de mañana, 28

El pueblo egipcio esté

inspira la epidemia de cólera es tan enorme que todo e: mundo evitó hoy tocar a un hombre que pedía ayuda m'entras se anastraba lastimosa y lentamente ha

cia el centro de la capital.
El hombre cayó al suelo semiparalizado y al "n las autorida"
des sanitarias ordenano fuest transportado inmediatamente a un hospital donde los medicos comprobaron que estaba sufrien do solamente un uerte ataque

de paludismo.—EFE *****

José Antonio. 1.

Interesante para las señoras:

Esta Casa, atendiendo a las muchas peticiones de su distinguida clientela, se complace en anunciarles que muy en breve expondrá un extenso surtido de MODELOS EX-CLUSIVOS DE ALTA COSTURA, recibidos directamente de modistos.

Anúnciese en EL FARO